

**PELATIHAN PEMBUATAN ARSIP PELAPORAN PENILAIAN SECARA  
DIGITAL DI MADARASAH IBTIDAIYAH MIFTAHUL KHAIR  
BANJARMASIN**

Rusdina, Hendra Sanjaya, Try Viananda Nova M  
Fakultas Teknologi Informasi, Universitas Islam Kalimantan  
E-mail : *russidina@gmail.com*

**ABSTRAK**

Pada kegiatan pengabdian masyarakat kali ini ,kami adakan disebuah madrasah ibtidaiyah atau setara dengan sekolah dasar di kelurahan basirih yaitu Madrasah Ibtidaiyah Miftahul Khair. Kegiatan pengabdian masyarakat ini dimaksudkan untuk memberikan pengetahuan lebih kepada para wali kelas masing-masing kelas serta para guru pengajar dan staf administrasi sekolah bagaimana cara mengarsipkan Pelaporan penilaian untuk anak murid secara digital agar kedepannya sekolah ini bisa maju seperti sekolah modern. Adapun gambaran manfaat yang bisa diperoleh dari kegiatan ini yaitu mempermudah para wali kelas dan staff administrasi madrasah Ibtidaiyah Miftahul Khair dalam penggunaan media komputer untuk pembuatan pelaporan nilai secara digital dan memudahkan pengarsipannya. Dengan sistem pengarsipan pelaporan penilaian yang baik maka akan memudahkan mereka nantinya jika ingin mengecek atau mencari data-data pelaporan penilaian setiap semesternya.

*Kata Kunci : Arsip , Pelaporan nilai*

**ABSTRACT**

In community service activity this time, we held disebuah madrasah ibtidaiyah or equivalent to elementary school in basirih urban village that is Madrasah Ibtidaiyah Miftahul Khair. This community service activity is intended to provide more knowledge to homeroom teachers in each classroom as well as teachers and school administration staff how to digitally file a Digital Student Assessment Report so that the future of this school can progress like a modern school. The description of the benefits that can be obtained from this activity is to mempermudah the homeroom and administrative staff madrasah Ibtidaiyah Miftahul Khair in the use of computer media for digital reporting value and facilitate the filing. With a good reporting reporting filing system it will facilitate them later if you want to check or find the data reporting assessment each semester.

*Keywords: Archive, Reporting value*

## **PENDAHULUAN**

Untuk kegiatan Pengabdian kepada masyarakat ini sebagai suatu media untuk menjembatani dunia pendidikan dengan masyarakat, dimana Perguruan Tinggi dihadapkan pada masalah bagaimana supaya sebuah sekolah didaerah pinggiran kota mampu bersaing dengan sekolah modern dipertanian . Sebagai sekolah yang setara dengan sekolah dasar (SD) , Madrasah Ibtidaiyah Miftahul Khair sudah seharusnya lebih memanfaatkan Teknologi untuk kemajuan sekolahnya. Setelah kami meninjau lokasi dan melihat bagaimana sistem pengarsipan disekolah ini, yang hanya mengandalkan buku untuk urusan administrasinya terutama untuk pelaporan nilai (raport ) setiap murid dikelasnya. Seharusnya dengan kemajuan jaman seperti sekarang ini yang sudah semuanya berbau digital , sekolah ini amat lah ketinggalan dari sekolah lainnya. Sehingga perlu adanya bimbingan dalam pembuatan pelaporan Nilai secara digital yang akan kami berikan pelatihan pada sekolah ini.

## **KHALAYAK SASARAN**

Kegiatan ini dilaksanakan untuk memberikan pengetahuan Kepada wali kelas dan staff administrasi madrasah Ibtidaiyah Miftahul Khair Banjarmasin. Pemilihan lokasi sasaran ini dengan alasan karena kurangnya pengetahuan para wali kelas dan staff administrasi madrasah Ibtidaiyah Miftahul Khair dalam hal komputerisasi terutama pembuatan laporan penilaian dan pengarsipannya secara digital disekolah ini.

## **METODE**

Untuk dapat mencapai tujuan yang diharapkan, maka pelaksanaan Pelatihan Pembuatan Arsip Pelaporan Penilaian Secara Digital ini menggunakan metode, yaitu:

1. Tutorial

Instruktur menjelaskan bagaimana cara menggunakan komputer untuk membuat Pelaporan Penilaian Secara Digital dengan menggunakan alat

bantu LCD sehingga peserta dapat memahami tanpa harus mendengarkan teori atau membaca modul terlebih dulu.

2. **Praktek Mandiri dan Tanya Jawab langsung**

Setiap peserta bisa melakukan praktek menggunakan komputer/laptop dengan bimbingan instruktur mulai dari proses pengetikan pelaporan penilaian hingga pengarsipannya secara digital kemudian setiap peserta dapat langsung bertanya kepada Tim Pengabdian pada masyarakat yang mendampingi mereka selama kegiatan berlangsung.

### **FOTO KEGIATAN**



### **KESIMPULAN**

Dengan diadakan kegiatan pengabdian masyarakat oleh dosen uniska dengan materi Pembuatan Penilaian Digital dan pengarsipan dengan metode sederhana menggunakan media computer dengan software Microsoft office 2016 ini , para pengajar dan wali kelas akan lebih terampil menggunakan Komputer , terutama menggunakan Microsoft word dan excel . dan jika membuat arsip penilaian secara digital , data tidak akan mudah hilang seperti menggunakan cara manual.

Untuk pengabdian masyarakat selanjutnya dapat diterapkan kegiatan berbasis komputer lainnya, misalnya pembuatan website online dan sebagainya. metode pembelajaran dengan metode dan Aplikasi edukatif lain nya yang lebih mudah untuk diajarkan.

### DAFTAR PUSTAKA

- Kusni, M. (2010). "Implementasi Sistem Pembelajaran Blended Learning pada Matakuliah AE3121 Getaran Mekanik" di Program Aeronotika dan Astonotika, Seminar Tahunan Teknik Mesin.
- Priyatni, Endah Tri., dan Wahono, Asnawi Susilo. (2010). "Pengembangan Perangkat Pembelajaran Membaca SD Berbasis Pendidikan Multikultural dan E-Learning". Jurnal Penelitian Kependidikan. 20. (2). 156-166.
- Ulfa, Maria. (2012). "Interactive E-learning untuk Belajar Mandiri Anak. Jurnal Sarjana Institut Teknologi Bandung Bidang Teknik Elektro dan Informatika". 1. (1). 211-217.
- <http://www.ummi.com/omarmariam-irsyad-sg-e-learning-bahasa-arab-untuk-anak> diakses tgl. 10 Juli 2017
- <http://omarmariam.irsyad.sg/> diakses tgl. 10 Juli 2017